

## Feria Agroturística de Islas Huichas convoca a más de 400 personas

*La tercera versión de la Feria Agroturística de Islas Huichas en el Parque Urbano Natural La Poza, convocó entre 400 y 500 asistentes, consolidándose como uno de los eventos comunitarios más relevantes del archipiélago.*



Por tercera ocasión, la Feria Agroturística de Islas Huichas, celebrada el 7 de diciembre de 2025, reunió a emprendedores de Puerto Aguirre, Estero Copá y Caleta

Andrade, quienes exhibieron una variada oferta de artesanía, gastronomía, vestuario, accesorios y horticultura.

La actividad fue organizada



por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y ejecutada por el equipo del Área de Intervención de Islas Huichas, perteneciente al Departamento de Bosques y Cambio Climático, a través del **Programa Fomento de Turismo y Conservación de Ecosistemas Forestales en Islas Huichas, Región de Aysén**.

En esta instancia también participaron usuarios del Programa de Desarrollo Local (Prodesal), iniciativa de fomento productivo de INDAP que apoya a pequeños agricultores y familias rurales. En total, 20 emprendimientos con sus respectivos stands y cuatro servicios públicos: el Servicio de Salud, la Seremi de Salud, Seremi y la Delegación Municipal.

Víctor Gueichatureo Uribe, jefe del Proyecto Área de Intervención Islas Huichas, manifestó su alegría por la iniciativa y destacó que “valoramos profundamente la participación de la comunidad y de los emprendedores, así como la gran asistencia al evento. Quedamos muy conformes por el éxito y la excelente recepción de nuestra feria, tanto por parte de la comunidad local como de los turistas que nos visitaron, como ya es tradición. Nos parece sumamente relevante promover la comercialización de productos de diversos rubros, lo que implica un enorme esfuerzo por visibilizar el parque y fortalecer la economía local”.

### Voces de las emprendedoras

Fanny Robinson Osorio agradeció “a todos los productores, artesanos y visitantes que han hecho posible este gran evento, y especialmente a Conaf, porque fueron los anfitriones de esta gran feria agroturística. Creo que lo

que hace Conaf es incansable de repetir, ya que promueve la agricultura sostenible y el desarrollo rural de nuestra región”.

Por su parte, la emprendedora Ángela Leviñanco Watson resaltó la buena convocatoria y su satisfacción personal, indicando que todo estuvo “muy hermoso, nos acompañó un día bonito, harta gente y hartos emprendedores vendiendo sus cositas. Contenta porque pude vender todo lo que llevé; a mí me fue bien, gracias a Dios”.

### Espacio que impulsa el desarrollo local

La Feria Agroturística de Islas Las Huichas se ha consolidado como una tradición que marca el inicio de diciembre, promoviendo la economía circular y fortaleciendo la identidad cultural de las islas. Su objetivo principal es facilitar la comercialización de productos locales previo a Navidad, generando un punto de encuentro entre emprendedores, comunidad y turistas.

La jornada culminó con la entrega de diplomas de participación y un souvenir de Forestín en madera, como reconocimiento al compromiso de los emprendedores y de los servicios públicos presentes.

La jornada también contó con la visita de turistas del crucero Skorpions, quienes atracaron especialmente para recorrer la feria y conocer la oferta local. Otro elemento clave para el éxito de esta tercera versión fue su difusión a través del medio de comunicación local Radio FM del Mar de Islas Huichas, lo que permitió una amplia convocatoria tanto de residentes como de visitantes.



**FRIOSUR**  
AYSEN S PATAGONIA

**Productos del mar de Aysén**



Encuéntrenos en:  
**General Parra 177,**  
**Coyhaique**



Escríbenos a nuestro  
WhatsApp:  
**+569 3403 1649**



**Merluza Austral Mero Cojínova Congrio Dorado Reineta y más**

